



北平田保育園 R1年 7月1日 No.4

天気の良い日は園庭に出て、砂遊びや水遊び、グミの実を取ったりカエルやカタツムリ探しをしたりして、自然に触れて遊ぶことが大好きなゆり組さんです。畑の野菜の水やりもばら組さんの姿を見て、大きいじょうろを持って頑張ってかけていますよ！雨の日は「外、行けないね。」と残念そうに窓から外を眺めていますが、ホールで遊んだりままごと遊びやお医者さんごっこをしたりして、楽しんでいます！(^^\)

梅雨が明けると暑い夏がやってきます。汗の始末をしたり水分補給をしたりして、体調の変化に気をつけながら、今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。



年に一度の七夕の日。晴れて、織姫と彦星が無事に会えますよう、みんなの願いが天の川に届きますように！ということで、七夕まつり祖父母の会に向けて織姫と彦星、短冊作りをしてきました。当日は、どんな笹飾りが出来上がるか楽しみですね。

今年は、どんな願い事をしようかな？



天気の良い日には毎日プールに入ります。大きなプールに入ることを楽しみにしている年中さん。年少さんは大きなプールに入ることに不安を感じている子もいるようですが、一人一人無理なく水に触れることを楽しみたいと思います！(^^\)

毎朝の健康チェックを欠かさず、プールカードへの記入をお願いします。



もう、大丈夫！



背中向いて
くださ～い！

グミ、赤く
なってる！



ヤッホー！

～ おわかい～

☆はんかち・ティッシュ忘れが多いようです。毎日忘れず持たせてください。持つ習慣が身に付くといいですね。

☆これから暑くなり、汗をかくことがあります。汗の始末の仕方を知っているところですが、はんかちとは別に汗ふき用のハンドタオルがあると拭きやすいかと思いますので、準備の方お願いします。

☆門扉の施錠を壇に上がり、子どもがしている姿が見られます。自由に開閉し、飛び出して事故に繋がり大変危険です。施錠はお家の方がすること、壇には上がらないことを子ども達に話しています。家庭でもお子さんに話し、再度確認してみてください。安全に登降園しましょう！

給食のお手伝い
しているよ！！

